
3ª Reunião de Transição – 29/09/2021, início às 10h, término 11h50. 

 

Gravação da reunião: 

https://us02web.zoom.us/rec/share/e2QZCZ7ZhNSh0bVnEkjpKJA32hfbrhyu0T4mXb-

Q8XMPXMkAv1F7H5PUbI1EWSsk.4av5OTkcItqepuNl  

 

Presentes:  

Diretoria 2019-2021: Adriana Delgado, Ana Candida M. Rodrigues, Amarilio Ferreira, 

Fernando Sala. 

Diretoria empossada: Fernanda Castelano, Marcos Soares, Paula Serrão, Monica Jones. 

Funcionários: Dr. Tulio, Dr. Rodrigo, Regina 

 

Abertura dos trabalhos 

Profa. Adriana informou que o prof. Gil não poderia participar da reunião. Ela também 

lembrou o envio por email dos pontos a serem tratados na reunião. 

 

1. Contrato UNIMED e outros convênios 

A profa. Ana Candida apresentou o panorama dos contratos da ADUFSCar com a Unimed 

(Anexo 1), que contempla dois diferentes planos: Nacional (1059) e Local (1151). O primeiro 

contrato concentra a grande maioria dos associados, enquanto o segundo tem hoje apenas 2 associados 

(3 vidas). 

Em seguida, a profa. Ana explicou sobre o período e condições de reajustes dos contratos. 

Também comentou sobre os diferentes contratos e aditivos assinados desde 1994 (1151) e 2000 

(1059), informando que a Regina tem todos esses documentos. Também informou que a pessoa de 

contato na Unimed é a Milene, que tem muita disposição para conversar e explicar os detalhes 

burocrático e contratuais. 

Na sequência, apresentou a questão da mudança de faixa proposta pela Unimed em 2021, que 

não foi aceita pela diretoria, pois causaria um aumento significativo na mensalidade para os 

associados da faixa de idade de 59 anos. 

Ela ainda informou sobre o recebimento recente de um documento para assinatura, referente 

a adequação relacionada à Lei Geral de Proteção de Dados. Regina explicou que os funcionários já 

foram treinados e informados sobre essa questão. 

Sobre outros convênios, a profa. Adriana e Regina informaram a política geral de 

estabelecimento de convênios com empresas, mediante interesse da empresa ou dos associados. A 



profa. Adriana informou que existe uma minuta padrão elaborada pelos advogados e que é necessário 

garantir duas condições mínimas: que o benefício seja exclusivo aos associados e que seja claramente 

explicitado na oferta do convênio quais os benefícios previstos. Regina ainda explicou que o contrato 

de convênio não prevê nenhum tipo de obrigação com a empresa, limitando-se a divulgação da mesma 

na página da ADUFSCar.  

 

2. Funcionamento do Jurídico 

O Dr. Tulio iniciou sua fala parabenizando a diretoria eleita. Em seguida, solicitou uma 

reunião de trabalho com a diretoria eleita, para discutir a Lei Geral de Proteção de Dados, os plantões 

jurídicos e outras questões específicas. Apresentou seu escritório e sua atuação profissional, 

destacando a parceria com o escritório Siqueira Neto.  

O prof. Amarilio complementou, informando que o Dr. Tulio também atua junto ao 

PROIFES, como advogado da Federação e coordenador do Fórum Jurídico. 

O Dr. Tulio informou, então, que seu contrato foi firmado em 2009 e prevê dois tipos de 

atendimento: sindical e civil. Na assessoria civil, o atendimento aos associados ocorre no âmbito 

geral, com benefícios aos associados. Explicou sobre o plantão jurídico mensal, que era presencial 

antes da pandemia, e que atualmente ocorre de forma remota/virtual, com atendimento médio de 20 

professores/dia, em duas datas/mês. Também relatou que o atendimento remoto tem sido muito 

elogiado pelos professores, inclusive residentes no exterior, e que a demanda de atendimento via 

whatsapp tem aumentado, continuamente. 

Ele também informou que situações de conflito entre associados impõe limitação sobre a 

atuação do jurídico, pois o advogado da associação não pode litigar contra outro associado, devido 

ao código de ética. Informou que professores não sócios também podem ser atendidos pelo jurídico, 

o que poderia motivar futura associação. 

Finalizou se colocando a disposição da diretoria e reforçando a necessidade de uma reunião. 

A profa. Fernanda respondeu que já estava prevista a realização dessa reunião, portanto, ela entrará 

em contato para agendamento. 

 

3. Comodatos e Obras das Sedes 

O prof. Fernando relatou a reunião ocorrida com a Reitoria da UFSCar em 5 de março de 

2021, com a presença do procurador federal, Dr. Marcelo, que enviou um fluxograma para tramitação 

da regularização dos comodatos das sedes de Araras, Sorocaba e Lagoa do Sino. O prof. Fernando 

informou que toda documentação foi enviada, conforme combinado, via gabinete da reitoria. Ele 

ainda destacou que mesmo havendo tentativas por parte da diretoria da ADUFSCar, em anos 



anteriores, a Reitoria da UFSCar, à época, não atendeu os pedidos de regularização e que agora 

espera-se o andamento desse trâmite. 

Sobre as obras de Sorocaba e Araras, o prof. Fernando informou que o valor para as obras foi 

aprovado pelo Conselho Fiscal da ADUFSCar e que, concomitantemente, ele e a profa. Adriana já 

fizeram a solicitação das construções/ampliações ao SEGEF via SEI. Em seguida, relatou que na 

reunião com a reitoria foi determinado que não seria possível iniciar uma obra sem regularizar a 

situação das sedes.  

Informou ao final, que ainda não houve envio dessa documentação, visto que ficamos 

aguardando o posicionamento da reitoria. A profa. Adriana e o prof. Fernando já providenciaram as 

correções de projeto solicitadas pelo setor de estrutura física e estão em posse dos projetos 

atualizados. Eles se colocaram à disposição para responder e esclarecer qualquer questão que surja 

relativa às obras, bem como enviar todos os projetos à nova diretoria. 

 

4. Outras questões 

O prof. Amarilio sugeriu a elaboração de um comunicado conjunto sobre as reuniões de 

transição. Também relatou que está de posse de um notebook que é de propriedade da ADUFSCar, 

mas que está em Campo Grande. Ele se prontificou a devolvê-lo, conforme for determinado pela nova 

diretoria. 

Sobre o comunicado, ficou combinado que a profa. Monica fará uma primeira versão, com 

auxílio das Memórias redigidas pela profa. Adriana. Essa versão será enviada para apreciação da 

diretoria que sai e assinada de forma conjunta.  

 

Encerramento 

A profa. Fernanda agradeceu a disponibilidade dos diretores que encerram seu mandato em 

participar das reuniões e fornecer as informações necessárias ao processo de transição.  


